



Stage SUD Education Guyane : Pédagogies émancipatrices
17 et 18 février à Saint-Laurent du Maroni
20 et 21 février à Cayenne



Esprit critique, vraiment ?

La formation à l'esprit critique est un objectif annoncé de l'école. Que penser de cette volonté affirmée par ceux-là mêmes qui n'ont de cesse de promouvoir une école de la docilité ? Au service de quoi serait donc cet « esprit critique » ? Qu'inventer d'autre dans une visée émancipatrice ?

Sud Education Guyane et le GFEN proposent deux journées de réflexion et d'échanges sous la forme d'ateliers et de démarches d'exploration. Autant d'occasions de partager des questionnements et d'envisager des pistes pour augmenter sa pratique.

- ***Esprit critique, pensée critique : question de points de vue ?***
- ***Entrer dans la compréhension du présent et du passé en embrassant le point de vue de son pire ennemi ?***
- ***L'intelligence artificielle : comment la prendre en compte et l'envisager comme un outil d'émancipation ?***
- ***Les réseaux, les médias, quel pouvoir avons-nous pour conserver notre pouvoir de décision ?***
- ***Esprit critique, pensée critique, domination...***